

Danramil 12/Mranggen Gelar Acara Pemberangkatan Umroh

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Mar 28, 2023 - 05:30



Tujuan dilaksanakan acara pemberangkatan Umroh tersebut adalah untuk mempererat tali silaturahmi,

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono sekeluarga mengadakan acara pemberangkatan haji umroh ke tanah suci, acara tersebut bertempat di kediaman Rumdis Danramil Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Sabtu (25/03/2023).

Assalamualaikum Wr. Wb. Labbaika Allahumma labbaika. Labbaika la syarika laka labbaika, Innal hamda wanni'mata laka wal mulka, laa syarika laka. (Ya Allah, aku datang karena panggilanMu, Tiada sekutu bagiMu, Segala ni'mat dan puji adalah kepunyaanMu dan kekuasaanMu, Tiada sekutu bagiMu.

Tujuan dilaksanakan acara pemberangkatan Umroh tersebut adalah untuk mempererat tali silaturahmi, memohon do'a restu dimana selaku insan manusia tak luput dari kesalahan dan kekhilafan guna mewujudkan haji umroh yang mabrur.



Pada kesempatan Danramil beserta ibu menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada anggota dan ibu Persit KCK Ranting 13 Koramil 12/Mranggen yang menyempatkan diri untuk hadir dalam acara pemberangkatan umroh kami sekeluarga, yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan ini sehingga dalam pelaksanaan ibadah kami mendapatkan kerido'an oleh Allah SWT.

Danramil 12/Mranggen Kaptan Arm Sukartiyo mengucapkan banyak terima kasih kepada semua anggota yang hadir dalam acara ini yang mana bertujuan mendo'akan juga memberikan restu kami sekeluarga dalam menjalankan Ibadah Umroh, menjalani ibadah atas panggilan Allah SWT guna memperkokoh keyakinan dan ketakwaan kita menjadi bekal dikehidupan sehari-hari juga menunjang tugas kita sebagai prajurit TNI dan TNI-AD khususnya. Sehingga setiap kegiatan dapat berjalan dengan baik ditiap dalam tugas selalu mengedepankan akhlak dan moral seorang prajurit guna mencapai hasil kerjasama dengan masyarakat yang maksimal. Ucap Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak